



Stadtumbaubüro GE-City · Bahnhofstraße 26 · 45879 Gelsenkirchen

Referat 61 Stadtplanung

Liebe Gelsenkirchenerinnen und Gelsenkirchener!

Dienstgebäude Stadtumbaubüro Bahnhofstraße 26

# Baustellen-Newsletter Ebertstraße 3/2020

Die Ausnahmesituation im Zuge der Corona Pandemie ist fast zur Normalität geworden, sodass langsam der Alltag gemeinsam mit dem guten Wetter Einzug hält. Auch die Arbeiten auf der Baustelle Ebertstraße sind fast abgeschlossen. Wir möchten Sie daher ein letztes Mal über die Neuigkeiten informieren. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!

Abb. 1: Das neue Fontänenfeld (Foto: Stadtumbaubüro)

#### Fertigstellung des Fontänenfeldes

Passend zu den ersten sommerlich heißen Tagen wurde das Fontänenfeld fertiggestellt und in Betrieb genommen. So haben die Bürgerinnen und Bürgern eine Möglichkeit zur Abkühlung. Besonders Kinder haben den begehbaren Springbrunnen als beliebten Spielort für sich entdeckt.

Datum 09.07.2020

Mein Zeichen 61/3 SUB

Ansprechpartner/in Dorothee Thierse Jutta Prewe Theresa Wittmeier

Telefonnummer 0209 944312-20

Telefaxnummer 0209 944312-25

E-Mail: stadtumbaubuero@ gelsenkirchen.de

www.gelsenkirchen.de

www.stadterneuerunggelsenkirchen.de





## Eröffnung der Spielplatzflächen

Die beiden Spielplätze sind weitgehend fertiggestellt, und es finden nur noch kleine Anpassungen statt. Die Hecke als Barriere zwischen Spielfläche und Straßenraum an der Vattmannstraße ist gepflanzt, die abfedernden Beläge zum Fallschutz sind aufgetragen und die Spielflächen erfreuen sich bereits reger Nutzung.



Abb. 2: Die neu entstandenen Spielplätze (Foto: Stadtumbaubüro)

#### Erinnerungsorte entlang der Ebertstraße

Die drei neu gestalteten Plätze entlang der Ebertstraße - Fritz-Rahkob-Platz, Rosa-Böhmer-Platz und Leopold-Neuwald-Platz – sind historischen Persönlichkeiten der Stadt gewidmet.. Tafeln, die durch das Institut für Stadtgeschichte (ISG) erarbeitet wurden, informieren vor Ort über die Namensgeber der Plätze und deren Geschichte.



Abb. 3: Das neue historische Schild am Leopold-Neuwald-Platz (Foto: Stadtumbaubüro)





## Aufstellung der Plastiken von Rickey und Kricke

Am 15. Juli erfolgt die feierliche Einweihung zweier, zwischenzeitlich restaurierter Kunstwerke im Bereich der Ebertstraße: Die Plastik von Norbert Kricke findet ihren neuen Platz zwischen der VHS und der Haltestelle Musiktheater. Das Werk von George Rickey wird angrenzend an die Spielplatzbereiche aufgestellt.

#### Informationen zur derzeitigen Situation

Die Neugestaltung der Ebertstraße findet nun ihren Abschluss. Mit dieser Ausgabe erscheint der Newsletter daher auch zum letzten Mal.

Wir bedanken uns bei Ihnen, dass Sie uns während der gesamten Zeit mit Ihrem Interesse, mit Fragen oder Anregungen begleitet haben!

Sollten Sie noch weitere Fragen oder Anregungen zu den Umbaumaßnahmen haben, dann steht Ihnen das Team des Stadtumbaubüros unter den o.g. Kontaktdaten auch weiterhin telefonisch oder per Mail gerne zur Verfügung. Eine regelmäßige Sprechstunde findet nicht mehr statt. Nach Anmeldung ist ein persönlicher Kontakt in der Bahnhofsstraße 26 aber weiterhin möglich.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

H. Sleves

H. Allouss (stellvertretend für das Projektteam Ebertstraße)